

ABSTRAK

NORIA SINTA. 2023. *"Implementasi Kurikulum Merdeka dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia di UPT SMP Negeri Satap 8 Binamu kelas VII A Kabupaten Jeneponto"*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Munira dan Aco karumpa.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan perencanaan implementasi kurikulum merdeka pembelajaran bahasa Indonesia dalam keterampilan menyimak siswa di UPT SMP Negeri Satap 8 Binamu kelas VII A Kabupaten Jeneponto dan mendeskripsikan pelaksanaan implementasi kurikulum merdeka pembelajaran bahasa Indonesia dalam keterampilan menyimak siswa di UPT SMP Negeri Satap 8 Binamu kelas VII A Kabupaten Jeneponto.

. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif yang digolongkan dalam penelitian dekskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara dan amgket.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa perencanaan pada implementasi kurikulum merdeka dalam pembelajaran bahasa Indonesia sebagai guru bahasa Indonesia tidak mengalami kesulitan dalam merencanakan evaluasi pembelajaran dan asesmen sebagai bentuk pertanggung jawaban penilaian (asesmen) hasil peserta didik. guru SR tersebut tidak mengalami kesulitan dalam merencanakan asesmen Karena sudah seringkali membuat asesmen pada kurikulum sebelumnya, namun masih terdapat sedikit kendala atau kesulitan dalam hal bentuk deskripsi dan penilaian dalam asesmen kurikulum merdeka ini, sehingga guru SR bertekad akan belajar dan rajin membuka PMM sampai pada akhirnya mampu menyusun asesmen ini dengan baik sebagai bentuk akuntabilitas (pertanggung jawaban) public. karena asesmen ini merupakan hal yang sangat sensitif bagi peserta didik, orang tua, dan masyarakat sehingga perlu dikelola dengan baik dan transparan.

Kata Kunci: Kurikulum, Keterampilan menyimak